

VALORACIÓN DE LA CHARLA SOBRE REDES SOCIALES

Es un hecho que actualmente nos encontramos inmersos en una sociedad completamente inmersa en las nuevas tecnologías.

Éstas nos proporcionan muchas facilidades en todos los ámbitos de nuestra vida (laboral, personal, ocio). Sin embargo, al mismo tiempo entrañan grandes peligros.

Por otra parte, nos encontramos ante una generación que ha nacido y crecido en este mundo tecnológico, por lo que en muchos aspectos se mueven en un sector que en ocasiones controlan (o al menos creen que controlan) mucho mejor que sus padres o profesores. No obstante, a pesar de las advertencias, no terminan de ser conscientes del peligro que entraña este complicado compañero de viaje.

Por este motivo me pareció muy necesaria la charla que nos ofreció Mar Resa.

Los padres y profesores necesitamos herramientas y conocimiento para manejar y prevenir situaciones comprometidas y no sentirnos perdidos ante ciertos campos que desconocemos; y, por otra parte, los alumnos deben formarse todo lo posible para poder hacer un uso responsable, seguro y respetuoso de las tecnologías y redes sociales.

ELENA CAMES